



## EN LA OPINIÓN DE...



Héctor Espinosa Flores

### Reflexiones.

COLIMA y su gobierno municipal tiene un deterioro de su desempeño presupuestal y debilitamiento de su posición de liquidez y por tal motivo la evaluadora internacional Standard & Poors degradó su calificación, por el deterioro reflejado en un ligero déficit operativo al cierre de 2012, que contrasta con el superávit operativo promedio de 16% de sus ingresos operativos de los tres años anteriores. Además en la baja calificación considera también el debilitamiento de su posición de liquidez, la falta de reformas a su sistema de pensiones, así como el estancamiento en su recaudación durante los últimos 12 meses. Pese a esto, la actual administración tendría la capacidad de volver a generar superávits operativos este año de alrededor de 8.0% de sus ingresos operativos.\*